

Entgelte für Kindertagesstätten in der Stadt Hildesheim ab dem 01.08.2026

Einkommensgrenzen ab dem 01.01.2025

Für 2 Personen	2.049,00 €
Für 3 Personen	2.582,00 €
Für 4 Personen	3.119,00 €
Für 5 Personen	3.655,00 €

Für jede weitere überwiegend unterhaltene Person im Haushalt erhöht sich die Einkommensgrenze um weitere 534,00 €.

Betreuung von Kindern bis zum Ende des Monats, der der Vollendung des 3. Lebensjahres vorausgeht										
Entgelt- stufe	über der Einkommensgrenze	täglicher Betreuungsumfang von Kern- und Randzeit zusammen								
		4 Std.	4,5 Std.	5 Std.	5,5 Std.	6 Std.	6,5 Std.	7 Std.	7,5 Std.	8 Std.
Stufe 0	0,00 € bis 100,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
Stufe 1	100,01 € bis 200,00 €	41,00 €	42,50 €	44,00 €	45,50 €	47,00 €	48,50 €	50,00 €	51,50 €	53,00 €
Stufe 2	200,01 € bis 300,00 €	81,00 €	84,50 €	88,00 €	91,00 €	94,00 €	97,50 €	101,00 €	104,00 €	107,00 €
Stufe 3	300,01 € bis 400,00 €	122,00 €	127,00 €	132,00 €	136,50 €	141,00 €	146,00 €	151,00 €	155,50 €	160,00 €
Stufe 4	400,01 € bis 500,00 €	163,00 €	169,50 €	176,00 €	182,00 €	188,00 €	195,00 €	202,00 €	208,00 €	214,00 €
Stufe 5	500,01 € bis 750,00 €	176,00 €	183,50 €	191,00 €	197,50 €	204,00 €	212,00 €	219,00 €	225,50 €	232,00 €
Stufe 6	750,01 € bis 1000,00 €	190,00 €	197,50 €	205,00 €	212,50 €	220,00 €	227,50 €	235,00 €	242,00 €	249,00 €
Stufe 7	1.000,01 € bis 1.250,00 €	203,00 €	211,50 €	220,00 €	228,00 €	236,00 €	244,00 €	252,00 €	259,50 €	267,00 €
Stufe 8	1.250,01 € bis 1.500,00 €	217,00 €	226,00 €	235,00 €	243,50 €	252,00 €	260,50 €	269,00 €	277,00 €	285,00 €
Stufe 9	1.500,01 € bis 2.000,00 €	231,00 €	240,50 €	250,00 €	258,50 €	267,00 €	276,50 €	286,00 €	294,50 €	303,00 €
Stufe 10	2.000,01 € bis 2.500,00 €	244,00 €	254,00 €	264,00 €	273,50 €	283,00 €	293,00 €	303,00 €	312,00 €	321,00 €
Stufe 11	über 2.500,00 €	258,00 €	268,50 €	279,00 €	289,00 €	299,00 €	309,50 €	320,00 €	329,50 €	339,00 €
Für eine Betreuung von über acht Stunden täglich hinaus wird ab dem 01.08.2026 in den Entgeltstufen 1 -11 ein Entgelt von monatlich 20,00 € je angefangener halben Stunde erhoben.										

Ab dem 01.08.2024 beträgt das Verpflegungsentgelt in einer städtischen Kindertagesstätte beträgt das Verpflegungsentgelt 65,00 €, wenn das Kind die Krippe besucht und 60,00 € wenn das Kind den Kindergarten oder den Hort besucht.

Bei Leistungsbezug (Bürgergeld, Wohngeld, Kinderzuschlag, Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz) besteht ein Anspruch auf Mittel aus Bildung und Teilhabe. Diesbezüglich wäre frühzeitig ein Antrag bei der zuständigen Stelle zu stellen.

Betreuung von Kindern ab dem Anfang des Monats, an dem sie ihr 3. Lebensjahr vollenden, bis zur Einschulung – im zeitlichen Umfang von täglich bis zu 8 Stunden						
Entgelt- stufe	über der Einkommensgrenze	Betreuungsumfang täglich				
		4 Std.	5 Std.	6 Std.	7 Std.	8 Std.
Stufe 0	0,00 € bis 100,00 €	0,00 €				
Stufe 1 - 11	ab 100,01 €					
Für eine Betreuung von über acht Stunden täglich hinaus wird ab dem 01.08.2026 in den Entgeltstufen 1 -11 ein Entgelt von monatlich 20,00 € je angefangener halben Stunde erhoben.						

Ab dem 01.08.2024 beträgt das Verpflegungsentgelt in einer städtischen Kindertagesstätte 60,00 €, wenn das Kind den Kindergarten oder den Hort besucht und 65,00 €, wenn das Kind die Krippe besucht.

Bei Leistungsbezug (Bürgergeld, Wohngeld, Kinderzuschlag, Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz) besteht ein Anspruch auf Mittel aus Bildung und Teilhabe. Diesbezüglich wäre frühzeitig ein Antrag bei der zuständigen Stelle zu stellen.

Betreuung von Schulkindern (Hort)				
Entgelt- stufe	über der Einkommensgrenze	Betreuungsumfang täglich		
		bis 4 Std.	bis 5 Std.	bis 6 Std.
Stufe 0	0,00 € bis 100,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
Stufe 1	100,01 € bis 200,00 €	24,00 €	27,00 €	31,00 €
Stufe 2	200,01 € bis 300,00 €	48,00 €	55,00 €	61,00 €
Stufe 3	300,01 € bis 400,00 €	72,00 €	82,00 €	92,00 €
Stufe 4	400,01 € bis 500,00 €	96,00 €	110,00 €	123,00 €
Stufe 5	500,01 € bis 750,00 €	104,00 €	119,00 €	133,00 €
Stufe 6	750,01 € bis 1000,00 €	112,00 €	128,00 €	143,00 €
Stufe 7	1.000,01 € bis 1.250,00 €	120,00 €	137,00 €	154,00 €
Stufe 8	1.250,01 € bis 1.500,00 €	128,00 €	146,00 €	164,00 €
Stufe 9	1.500,01 € bis 2.000,00 €	136,00 €	156,00 €	174,00 €
Stufe 10	2.000,01 € bis 2.500,00 €	144,00 €	165,00 €	185,00 €
Stufe 11	über 2.500,00 €	152,00 €	174,00 €	195,00 €

Ab dem 01.08.2024 beträgt das Verpflegungsentgelt in einer städtischen Kindertagesstätte 60,00 €, wenn das Kind den Kindergarten oder den Hort besucht und 65,00 €, wenn das Kind die Krippe besucht.

Bei Leistungsbezug (Bürgergeld, Wohngeld, Kinderzuschlag, Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz) besteht ein Anspruch auf Mittel aus Bildung und Teilhabe. Diesbezüglich wäre frühzeitig ein Antrag bei der zuständigen Stelle zu stellen.